

ケアバンク まいあーじゅふ通信

2022年1月号

2月に入り、少しは寒さも・・・と思っていましたが、1月より寒くなってきているのでは？と思うこの頃です。さて、今年も去年と変わらずコロナウイルス感染症について、いろいろと考えながら計画、行動を行わないといけない年になりそうです・・・すでに宮崎県として、蔓延防止法の延長も要請（現時点で）しています。少しでも効果のある対応をお願いしたいところですが、経済を回さないといけないという名目も分からなくはありませんので、如何ともしがたい思いです。

全国的に高齢者施設でのクラスターが多発している状況です。オミクロンは重症化しにくいと言う情報が先行してしまっており、ウイルスに対する危険認識力低下が国民全体に見られているのではないかと。高齢者の場合は、インフルエンザ等と同じで、ウイルス感染そのものが怖いわけではなく、併発するであろう肺炎が一番怖いところです。若者と高齢者とでは、身体的耐久力や免疫力に大きな差があります。そういった部分も少しは報道されないのかなあ？と感染者数とクラスター発生の報道をするだけのニュースを見るたびに思うところです。

下記の対応は、現時点で2月一杯は継続となりそうです。ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

※面会については、ガラス越しまたはオンラインでの対応となります。（宮崎市が赤色圏となった場合は、緊急やむを得ない場合を除き、面会中止といたします）

※感染の疑いについて早期発見できるよう、管理者が中心となり、毎日の検温の実施、食事などの際における体調の確認を行う等により、日ごろから利用者の健康状態や変化の有無等に留意する。

※職員の健康管理に留意し、出勤前の体温計測を徹底。発熱、咳などの症状が認められる場合には出勤しない・させないこと。

※職員については、家族以外との会食の禁止。

※感染が疑われる場合、「新型コロナウイルス感染症受診・相談センター0985-78-5670」に相談する事。速やかに当該施設内での情報共有を行い、当該利用者の家族などへ報告を行う。PCR検査を行った場合、宮崎市介護保険課事業所指導室に直ちに報告する事。

※ご不便をおかけしておりますが、面会の時間については13時～14時の間で前日までのご予約をお願いいたします。※県外在住のご家族様面会につきましては、宮崎市内に帰省後、2週間は面会ができませんので、ご了承のほど、よろしくお願いいたします。

それでは、1月の皆様の活動内容をご覧ください(*^_^*)





